

OPÉRATION. Le syndicat des Marais recherche des jardins naturels

Journal du
Pays Yonnais
9/06/2013

Bienvenue dans mon jardin au naturel. L'événement national proposé par le réseau des Centres permanents d'initiatives pour l'environnement (CPIE) est de retour samedi 15 et dimanche 16 juin. Pour la deuxième année, Beaulieu-sous-la-Roche participe à l'opération. Le syndicat mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay y recherche de nouveaux jardins de particuliers. « Nous souhaitons que des personnes volontaires se manifestent », appelle Anne Papin, animatrice du Sage.

L'idée : le temps d'un week-end, des jardiniers accueillent gratuitement voisins, habitants de leur territoire ainsi que des

touristes et leur font découvrir les richesses que recèle leur jardin. S'ensuivent des échanges sur leurs savoir-faire, leurs trucs et astuces.

« L'idée est d'ouvrir des jardins naturels, c'est-à-dire sans pesticides ni engrais chimiques, le temps d'un week-end. Avec des jardiniers qui accueillent des visiteurs, partagent leur expérience, leur démarche, leurs astuces, mais aussi les problèmes qu'ils peuvent rencontrer », explique la commune.

■ **Contacts : Anne Papin, au 02 28 10 94 37 ou sur sage. viejaunay@wanadoo.fr.**



L'année dernière, Teunis et Françoise Hoeve, jardiniers nature, ont participé à l'opération Bienvenue dans mon jardin au naturel.